

5.0 crédits	22.5 h	Ce cours bisannuel est dispensé en 2011-2012, 2013-2014, ...

Enseignants:	Haelewyck Jean-Claude ;
Langue d'enseignement:	Français
Lieu du cours	Louvain-la-Neuve
Thèmes abordés :	Etude des origines de l'alphabet. Etude philologique d'inscriptions notamment proto-sinaïtiques et phéniciennes. Bibliographie adéquate. Une attention particulière est donnée aux inscriptions de Byblos ainsi qu'aux inscriptions bilingues louvite-phénicien d'Asie Mineure (Karatépé, Ivriz, Adana).
Acquis d'apprentissage	Lire et analyser philologiquement les inscriptions (et les sceaux) sémitiques de l'ouest. <i>La contribution de cette UE au développement et à la maîtrise des compétences et acquis du (des) programme(s) est accessible à la fin de cette fiche, dans la partie « Programmes/formations proposant cette unité d'enseignement (UE) ».</i>
Contenu :	Etude des origines de l'alphabet. Etude philologique d'inscriptions notamment proto-sinaïtiques, phéniciennes, paléo-hébraïques et araméennes. Bibliographie adéquate. Documentation épigraphique procurée aux étudiants concernant les inscriptions proto-sinaïtiques, proto-phéniciennes, de Byblos, de Karatépé, de Chypre.
Autres infos :	Prérequis : niveau élémentaire d'une langue sémitique. Evaluation continue et examen oral. Support : notes données par l'enseignant (photos d'inscriptions).
Cycle et année d'étude: :	> Master [60] en langues et littératures anciennes, orientation orientales > Master [120] en langues et littératures anciennes, orientation orientales
Faculté ou entité en charge:	GLOR